

# PAPARAZI

## Gubernur Sulsel Lepas Ribuan Peserta Jalan Sehat Anti Mager

Ryawan Saiyed - [SULSEL.PAPARAZI.ID](http://SULSEL.PAPARAZI.ID)

Aug 6, 2022 - 06:27





TORAJA UTARA - Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman melepas ribuan peserta jalan sehat Gerakan SulseL Anti Mager di Lapangan Tagari, Kota Rantepao, Kabupaten Toraja Utara, Jumat, 5 Agustus 2022. Puluhan hadiah dibagikan kepada peserta termasuk motor dan sepeda lipat sebagai hadiah utama.

"Hadiah motor saya yang tarik, sepeda Pak Bupati yang tarik. Merdeka Belajar, Cerdaski, Anti Mager - Anti Malas Gerak, nomor undiannya, tapi kita meoli komi, meoli komi, tole pi pissan pa (berteriak, ulangi-ulangi lagi, sekali lagi). Nomornya 0085," kata Andi Sudirman.

Nomor undian tersebut hampir saja hangus, pemilik nomor baru maju ke depan pada panggilan terakhir.

"Kita cek nomornya, ini betul 0085, siapa nama ta, inda sangannmu, siapa ambe' dan indo', namanya sekolahnya apa?! tadi malam mimpi dapat motor?, senang pasti," sebut Andi Sudirman.

Karena baru berusia 15 tahun, belum memenuhi syarat minimal untuk memiliki SIM dan berkendara. Gubernur meminta agar pemenang tidak menggunakan motor tersebut, termasuk ke sekolah.

"Hadiahnya diberikan ke orang tua dulu, nanti orang tua yang antar ke sekolah, jangan berboncengan dengan teman. Tunggu dua tahun lagi sampai umur 17 tahun," ujarnya.

Pemenang hadiah motor, Cesia Abigael Riza menyebutkan tidak menyangka sama akan memenangkan hadiah motor. "Sama sekali tidak menyangka dan tidak kepikiran sama sekali, tadi tidak dapat kupon, tiba-tiba ada orang baik yang kasih ke saya. Habis itu, ternyata dapat motor," ucapnya.

Ia menyebutkan gerakan positif untuk meningkatkan solidaritas sekolah-sekolah yang ada di Toraja Utara serta membiasakan siswa berolahraga atau beraktivitas dengan berjalan kaki.

"Pak Gubernur terima kasih Pak Gubernur untuk acaranya, terima kasih doorprizenya, sehat dan sukses selalu Pak Gub," ujar siswi SMAN 2 Toraja Utara.

Sedangkan, Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang menyampaikan, Anti Mager merupakan gerakan mengolahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga.

"Saya kira tadi apa itu Mager, oh ternyata malas gerak, ini istilah anak muda. Bapak Gubernur ini menggerakkan kita untuk lebih sehat dan kita bisa hadir

tersenyum," ucapnya. (\*\*)